

Hauptversammlung

Bei der Jahreshauptversammlung des Sozialverbandes VdK Schnaitheim im Naturfreundehaus Hahnenschnabel konnte der Vorsitzende Wolfgang Klook rund 40 Mitglieder und Gäste begrüßen.



In seiner Rede erinnerte er die vielfältigen Tätigkeiten im letzten Jahr und erwähnte die persönlichen Geburtstags- und Krankenbesuche.

Die Mitgliederzahl sei mit 193 stabil geblieben. Man kümmere sich um die Mitglieder durch Beratung, Infos und Vorträge vor allem in Renten-, Pflege-, Versicherungs- und Schwerbehindertenfragen. Zudem konnte er auf den erfolgreichen VdK Sozialrechtsschutz hinweisen.

Der stellvertretende Kreisvorsitzende Gert Zipser, der die Grüße des Kreisverbandes überbrachte, berichtete über die Kampagne mit dem Motto „Pflege macht arm!“ des Sozialverbandes VdK. Mit einer groß angelegten Pflegeaktion 2019 will der Sozialverband VdK auf die zunehmende finanzielle Belastung der pflegebedürftigen Menschen, und insbesondere der Heimbewohner, hinweisen. „Fakt ist“, so Gert Zipser, „in vielen Fällen sind Pflegebedürftige in Heimen auf Sozialhilfe angewiesen“. Der Sozialverband VdK appelliert an die Politik und insbesondere an die Landesregierung und die Fraktionen im Landtag: „Die Pflegeheimkosten müssen sinken! Daher muss sich das Land Baden-Württemberg wieder für die Investitionskosten der Pflegeheime verantwortlich fühlen!“



Bei den Wahlen wurde als Vorsitzender Wolfgang Klook wiedergewählt, als Stellvertreterin Bärbel Rudolf, als Schriftführerin Margret Bauer und als Kassierer Jörgen Bauer bestätigt. Katherina Lutsch übernahm neu die Aufgabe als Frauenbetreuerin. Als Beisitzer wurden Marga Geng und Luigi Ruscillo sowie als Kassenprüfer Horst Wiche und Regine Eitel bestätigt.

Danach war die Bühne frei für die Gruppe „Albkosaken“. Ein kurzweiliges Programm und eine gemeinsame Kaffeetafel mit leckeren gebackenen Kuchen erwartete alle Teilnehmer.